

## Los ganadores del premio al Desarrollo Sostenible de la SNMPE

Miércoles, 11 de noviembre de 2015



**CATEGORÍA GESTIÓN DEL DESARROLLO LOCAL.** Se destacó el proyecto de Minsur en minería. Ellos trabajaron el programa Proganadero, que se ejecuta en Puno y que capacita a ganaderos en el manejo de camélidos.

Para la décima edición del premio, 19 empresas presentaron 32 proyectos de los que 22 compitieron en la categoría Gestión del Desarrollo Local y los otros 10 restantes, en la categoría de Gestión Ambiental, según la SNMPE.

Para la calificación de los proyectos se contó con un jurado calificador, integrado por representantes del sector público, privado, la academia, las ONG y medios de comunicación. Ellos analizaron factores como originalidad, innovación, movilización de recursos humanos, participación de género, compromiso de la población, impacto e institucionalidad de los proyectos y programas implementados.

Durante el evento de lanzamiento, el alcalde de Ajoyani, Adolfo Quispe Hanco, manifestó que “la pobreza que se vive en las localidades no es por falta de voluntad de trabajo o de capacidades, si no de oportunidades. El pueblo cuando recibe confianza y compromiso, aprovecha la oportunidad y no tiene límites”.

Cabe señalar que Fibra Emprendedora retoma las actividades de capacitación técnica y gestión de mercados que realizaba la empresa Klaud con el grupo de mujeres, lo que incluso les permitió participar este año en el evento internacional Perú Moda.